

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y  
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO  
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA  
JUVENTUD Y DEPORTE**CULTURA Y TURISMO**OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y  
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL  
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Ejecutivo foral financia con más de 3.700.000 euros la nueva Casa de Cultura de Tafalla

*Supone un 75% del presupuesto, que asciende a 4.963.148 euros*

Jueves, 28 de abril de 2011

El consejero de Cultura y Turismo, Juan Ramón Corpas, ha visitado esta mañana en Tafalla las obras de construcción de la futura Casa de Cultura de carácter comarcal que se levanta en la actualidad junto al convento de Recoletas y que ofrecerá servicios culturales a la zona Media de Navarra.

El costo de la obra asciende a 4.963.148 euros. Por tratarse de un equipamiento de carácter zonal, esta infraestructura ha recibido una subvención del Departamento de Cultura y Turismo del 75% del presupuesto, equivalente a 3.722.361 euros.

La empresa encargada del proyecto, AraizHuarte Arquitectura y Urbanismo, ha diseñado los espacios de este edificio del que ya se ha ejecutado la estructura y escaleras del sótano. En esta planta se ubicará una sala de exposiciones de 235,58 m2, cuatro salas de ensayos, vestuarios y un almacén para cuadros.

También se ha levantado ya la estructura de planta baja, en la que se alojarán la cafetería, la sala multidisciplinar, el vestíbulo general, el graderío del espacio escénico (que en la actualidad está siendo encofrado y que dispondrá de un aforo de 460 butacas y espacios para discapacitados físicos), el escenario, un almacén postescenario, camerinos y aseos y servicios.

En la planta primera se ubica la zona de administración, una sala de cine y la parte superior del graderío del espacio escénico.

Finalmente, la planta segunda se reserva para servicios e instalaciones.